





(ash 8747) 00099384

P. C 4

EL MERCURIO — Domingo 29 de Julio de 1990

MASIVA ASISTENCIA DE AMIGOS:

# Sentidos Funerales del ex Embajador Enrique Bernstein

- Sus restos fueron sepultados en el cementerio particular de Aculeo, luego de una misa oficiada en la Iglesia de los Sagrados Corazones de El Bosque.

Con una emotiva y concurrida asistencia, se realizaron ayer en la localidad de Aculeo, los funerales del destacado diplomático Enrique Bernstein Carabantes, quien falleció el jueves último en Santiago. A la misa, efectuada a las 10:00 horas en la Iglesia de los Sagrados Corazones de El Bosque, asistió una delegación de alto nivel en representación del Gobierno, encabezada por el Vicepresidente de la República, Enrique Krauss, además de numerosas personalidades del quehacer nacional.

El acto religioso fue oficiado por el capellán castrense Florencio Infante y concelebrado por los Cardenales Raúl Silva Henríquez y Juan Francisco Freyre, quienes expusieron las cualidades profesionales y humanas del ex Embajador ante una gran cantidad de fieles que colmó totalmente la iglesia. También se encontraban presentes el presidente del Senado Gabriel Valdés, integrantes del Cuerpo Diplomático y una delegación del Cuerpo de Generales del Ejército.

En la oportunidad leyó el "Salmo de los cinco talentos", los que se relacionaron con las aptitudes que llevaron a Enrique Bernstein a destacarse como abogado y diplomático. Entre éstas se subrayó su amor por la patria, su fe cristiana, su inteligencia, amistad y compañerismo.

También se hizo presente un mensaje de la Santa Sede, enviado por el Nuncio Apostólico Angelo Sodano, en el que —junto con lamentar su muerte— se recuerda sus imprescindibles negociaciones ante el Santo Padre y que sirvieron para lograr la paz definitiva con Argentina.

## ENRIQUE KRAUSS

El Vicepresidente de la República, Enrique Krauss, concurrió hasta la Iglesia de los Sagrados Corazones para expresar a Marta Letelier, viuda de Bernstein, el pesar del Gobierno por la muerte del ilustre diplomático.

jado de existir un servidor público, un amigo, y un fundador y militante de la Democracia Cristiana".

El personero dijo que el hecho de que Enrique Bernstein haya trabajado como diplomático bajo los más variados regímenes, pone de manifiesto que existen hombres para los cuales su primer deber servir a la nación por encima del signo ideológico del gobierno de turno.

## EDMUNDO VARGAS

Una vez finalizada la misa, el coraje fúnebre se dirigió hacia la localidad de Aculeo, lugar en que la familia Bernstein posee un fondo y un cementerio particular. Ya en el poblado, el cura párroco Enrique Contreras realizó una ceremonia religiosa en la iglesia San José de Pintat, a la que asistieron una gran cantidad de lugareños.

Posteriormente, se efectuó un responso en el que se pidió por el eterno descanso del alma de Enrique Bernstein Carabantes, el que fue sepultado en el cementerio de Aculeo, en medio de un bosque de pinos y rodeado por la tranquilidad que ofrece la naturaleza del lugar.

En la oportunidad intervino en representación de la Cancillería el ministro subrogante de Relaciones Exteriores, Edmundo Vargas, quien se refirió a el ex embajador como "uno de los diplomáticos más influyentes con los que ha contado Chile durante este siglo".

Junto con exponer las cualidades intelectuales y humanas que hicieron del ex Embajador "un maestro de la diplomacia" en nuestro país, Vargas se refirió a su desempeño como jefe de misión en Egipto, Yugoslavia, Austria y Francia, y a su rol como subsecretario de Relaciones Exteriores en el inicio de la administración de Eduardo Frei.

Por último, el personero calificó como "la culminación de su trayectoria", la labor que efectuó Bernstein como mi-

# **Sentidos funerales del ex Embajador Enrique Bernstein [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1990

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Sentidos funerales del ex Embajador Enrique Bernstein [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)